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錫安教會 2019 年 7 月 14 日分享 

第一章：天國道（57）答問篇（49） 

問題一：日華牧師，當我們全面認識天國道的教導後，終於明白到天國道的成品，就是內心結出聖 

    靈的果子。唯有結出聖靈的果子，我們才能成為似主耶穌基督的新婦，而非單單著重外在 

    的成就或滿足人生的需要。錫安教會與其他教會最大的分別之一，就是內心能結出聖靈的 

    果子。但普遍教會，只會著重個人成就、教會成就、人數、知名度，而在神的眼中，教會 

    人數的多與少並非最重要，反而是擁有新婦的特質。究竟日華牧師如何從初信時發現這個 

    秘密，由信主至今事奉三十三年，一定持守不變，去保守自己的內心呢？ 

 

影片：時事追擊：2019 年 6 至 7 月地震與加州大地震 

自從踏入 2019 年後，全世界持續不斷出現各種破紀錄災難， 

足以明證今年是神審判列國的一年。 

 

其中在地震方面，2019 年 6 月 16 日，新西蘭北部海域發生 7.4 級強烈地震， 

震央鄰近克馬德克島（Kermadec Islands）以南的海域，新西蘭曾發出海嘯警報。 

  

6 月 17 日晚上 10 時 55 分，中國四川宜賓市長寧縣發生 6 級地震後，震源深度達 16 公里。 

地震發生一刻縣城震感強烈，持續至少十多秒，且有晃動響聲， 

不少市民驚慌走到街上避難，鄰近的成都、重慶、雲南、貴州等地亦有震感， 

事隔約半小時後，鄰縣珙縣再錄得 5.1 級地震。 

 

新聞片段： 

昨天晚間的 10 點 55 分，大陸四川的宜賓市發生了規模 6 的地震， 

到了清晨也有多次餘震，而震央雙河鎮災損非常地嚴重，很多民眾的住家倒塌。 

震位四川大地震，震央位在宜賓市長寧縣的雙河鎮， 

經過這一震，現在情況慘烈，不少樓房外牆有剝落狀況， 

玻璃也遭震碎，我們看一下現場的最新畫面。 

  

「整個雙河鎮呢，然後我們在一路來的時候呢， 

沿途都看到了許多這個老舊的這樣的一些圍牆倒塌， 

男主人和女主人都被壓倒在那個牆體之下。」 

  

尤其在今天清晨 6 點多的時候，一對夫妻遭困在住家裡， 

所幸在救難人員到場後，趕緊以破壞器材將人救出， 

目前也搭起了安置場所，提供居民應急所用。 

  

「看到很多的房屋上都留下了巨大的傷痕，」 

由於餘震不斷，官方也呼籲民眾， 

就怕還有更多人還沒救出，反而受困。  
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當地前線醫生指，事發中有許多重傷者。 

有珙縣村民表示，當時是一瞬間就非常搖晃，自己從未遇過如此大的震感。 

村莊一片狼藉，大片磚石碎落在地， 

有村民表示：「部分樓房的磚頭掉下來，樓梯出現裂縫、無法通行。」  

村民不敢回家，更不敢住在家裡，計劃在車輛上過夜，情況令人關注。 

空中影像可見，震央的長寧縣鎮上部分建築物明顯倒塌、受損， 

部分道路、電力、通訊等設施也因地震中斷。 

 

位於雙河鎮的千年葡萄井，因井水製作涼糕而聞名， 

但該井亦因地震破裂，井底乾涸，只剩下大大小小的石頭， 

其中兩條養殖的中華鱘亦奄奄一息。 

地震造成至少 13 人死亡，200 人受傷，有超過 1 萬間房屋倒塌或損毀， 

受災人數達 10 萬人，直接經濟損失 88.89 億元。 

  

隨後，7 月 4 日早上 10 時 17 分，四川宜賓市珙縣再發生 5.6 級餘震，震源深度 8 公里。 

珙縣人民醫院口腔科大樓在今次地震中受損加劇，假天花塌下， 

宜賓地區 20 日來，第 5 次 5 級地震，當地民眾人心惶惶。 

  

除此之外，日本方面，6 月 18 日，日本山形縣沿岸發生 6.7 級地震， 

震源深度為 14 公里，屬淺層地震， 

也是有記錄以來，第一次震央位於山形縣近海，最大震度達到 5 弱級以上的地震。 

氣象廳向新潟縣、山形縣、佐渡島及石川縣能登半島沿岸地區發出海嘯注意警報。 

  

地震造成多地超過 9,000 戶停電，部分地區有圍牆倒塌。 

JR 東日本新潟分公司表示，受地震影響，東京站至新潟站之間的上越新幹線全線停運； 

東北電力表示，山形縣及新潟縣部分地區停電。 

其中，山形縣鶴岡站前發生了土壤液化現象。 

地震發生後的翌日凌晨，鋪了砂石的停車場充斥了泥， 

停泊的車輛被掩埋了半個輪胎，周圍變成了水窪。 

截至 6 月 24 日 10 時，地震造成新潟縣、石川縣、山形縣、宮城縣共 35 人受傷。  

  

至於美國方面，6 月 21 日，南加州多地在短短 3 星期內，發生超過一千次 3 級或以下的地震， 

專家指，雖然該批小型地震潮引發災難性大地震的可能性不大， 

但不少民眾人心惶惶，擔心接下來會有大地震，民眾需未雨綢繆，作好防震準備。 

美國地質勘探局（US Geological Survey）地球物理學家列諾斯（Andrew Llenos）表示， 

將來必定會有大地震，只是不確定在何時、何地，故民眾仍須有心理準備。 

 

隨後，美國當地時間 6 月 22 日晚間 8 時 53 分，加州北部外海地區發生規模 5.6 級地震， 

震央在加州彼得羅利亞（Petrolia）外海範圍約 5 公里處，深度 9.5 公里。 
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這次地震釋出能量約 3788 噸 TNT 黃色炸藥，相當於 0.2 顆原子彈。  

   

隨後 7 月 4 日，加州瑟爾斯山谷發生了一次 4 級地震， 

31 分鐘後，瑟爾斯山谷西南側再發生 6.4 級地震，是規模最大的一次前震， 

震央位於洛杉磯東北 200 多公里外的莫哈韋沙漠，震源深度約 10.7 公里， 

距離這次地震最近的居住區為里奇克萊斯特鎮（Ridgecrest）。 

地震持續 30 秒，是當地 20 年來最強烈的一次地震， 

地震發生一刻，室內吊燈搖搖欲墜，泳池內的水搖晃。 

里奇克萊斯特鎮有民居和店舖的貨品雜物被震至墮地損毀， 

有建築物發生火災、不同程度損毀及牆身淺裂， 

造成水喉爆裂和電力中斷等問題。 

洛杉磯及周邊城市均有明顯震感。 

 

新聞片段： 

A major earthquake rocked San Bernardino County,  

一場大地震襲擊聖貝納迪諾縣， 

 

And it is felt right here in San Diego making it the largest quake felt in Southern California since 1999. 

在聖地亞哥也感受到，是自 1999 年以來加州最強烈地震。 

 

Ridgecrest firefighters responded to 24 incidents across the city, including at least five fires like this one. 

里奇克萊斯特消防員處理城內 24 宗事故，包括至少 5 宗類似的火災， 

 

Ridgecrest Regional Hospital was evacuated as precaution after concerns of structural damage. 

由於可能出現結構性損壞，地區醫院也安排撤離，以防萬一。 
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The aftermath of a 6.4 magnitude earthquake, the largest to start in Southern California since the deadly 

Northridge quake in 1994. 

6.4 級地震造成破壞，是南加州最嚴重的地震，僅次於 1994 年致命的北嶺地震。 

 

A 6.4 magnitude earthquake could occur here any day 

6.4 級地震可以隨時發生， 

 

If it occurred today it would not surprise me. 

如果今天發生，我也不會感到驚訝。 

 

On the other hand, it might be 100 years from now. 

也可能 100 年後才發生， 

 

We know it’s coming. 

但我們知道一定會來臨。 

 

Geologist Pat Abbott studies earthquakes, and says the area should remain on high alert for high magnitude 

earthquakes over the next 24 to 72 hours. 

地質學家 Pat Abbott 研究地震，表示該地區應保持高度戒備狀態，以防未來 24 至 72 小時發生大型

地震。 

 

So you never have just one, so for a magnitude 6.4, what is the potential for aftershocks? 100%. 

不會只有一場地震，6.4 級地震後發生餘震的機會是 100%。 

 

You will be having earthquakes for another half a year, even a year. 

接著半年至一年裡都會有地震， 

 

Shaking was reported from Sacramento to Tijuana and east to Vegas and Phoenix. 

山克拉門都至蒂華納都感受到震動，東面的拉斯維加斯和鳳凰城亦然。 

 

This is video from Los Angeles where the estimated shaking was equal to about a 4.5 magnitude 

quake, that’s below the 5.0 threshold needed to send a Shake Alert for L.A. County, it was even less in San 

Diego. 

這視頻來自洛杉磯，震動好比 4.5 級地震，假如達 5 級界線，地震警報系統就會向洛杉磯縣發出通

知，警報的界線在聖地亞哥是更低。 

 

Officials point out the system is still undergoing testing.  

官方指系統正進行測試。 
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The earthquake here is what?  

這場地震是怎樣呢？ 

 

225, 230 miles away,  

225-230 英里之外， 

 

so that’s far enough that for those rolling waves to come in all the way through San Diego.  

足夠讓地震波傳播至聖地亞哥。 

 

Ridgecrest is a high-risk area, because of its many faults and activity.  

里奇克萊斯特是高危地區，因為有許多斷層和地殼活動， 

 

Scientists believe the earthquake happened to the southeast releasing stress to the northwest, that likely 

triggered a second fault to move as indicated by the L-shaped cluster of shocks that are expected to 

continue overnight. 

科學家相信東南部發生的地震，正在西北方釋放壓力，可能會觸發第二個斷層移動，如圖所示的 L

型密集震動，預料將會持續一整晚。 

 

First though, we want to get to Southern California. 

首先，我們看看南加州。 

 

On alert this morning, after getting hit by the largest earthquake there in two decades, sparking more than 

160 aftershocks. 

今早處於戒備狀態，當地較早時候遭受 20 年來最大的地震襲擊，引發超過 160 次餘震。 

 

ABC's Eva Pilgrim is in Trona, California, starting us off with the very latest. 

ABC 記者 Eva Pilgrim 正位於加州特羅納，為我們報道最新消息。 

 

Eva, good morning.  

Eva，早上好！ 

 

Good morning, we are very near the epicenter of this earthquake here. 

早上好，我們距離震央很近， 

 

You can see the damage it's done here in this strike. 

你可以看到地震造成的破壞， 

 

I just want to walk you through it. 

我想帶你走過這裡， 



20190714   ww.ziondaily.com 
 

 
 6 

All of these bottles, basically knocked around.  

所有瓶子基本上都被打翻了。 

 

Many of them here, broken on the ground, all the liquid that was inside spilled everywhere now. 

很多瓶子都已摔碎在地上，到處都是溢出的液體， 

 

And if you keep following me, you'll see that's the case pretty much down every aisle. 

若你跟著我走，你會見到幾乎每條通道都是這樣。 

 

The power is back on, but the concern is far from over. 

雖然電力已恢復，但危機尚未解除。 

 

The largest earthquake in two decades, striking Southern California. 

這是南加州 20 年來最大規模地震， 

 

Surveillance video inside a local market capturing the moment it hit.  

商店內的監控錄像捕捉到地震的一瞬間。 

 

You see, Mika Kastoun running for safety, dodging falling debris. 

Mika Kastoun 正慌忙走避，閃避掉下來的碎片。 

 

The whole shelves went down, all the bottles broke, all the wine shelves, the beer coolers, they are all like 

destroyed. 

整個架都倒下來，所有瓶子都打破了，所有酒櫃、啤酒冷卻器都被毀壞了。 

 

Just a short time ago, a 5.4 aftershock. 

就在不久前，一場 5.4 級餘震， 

 

Our crew running for cover. 

攝製隊急忙尋找掩護。 

 

We've been feeling these aftershocks all night. 

我們整晚都感受到餘震， 

 

We keep feeling them, and experts say that we should expect that, that we could feel as many as 700 

aftershocks from this earthquake. 

我們一直都感受到，專家說我們應該預期會這樣，預料今次地震帶來多達 700 次餘震， 

 

That is why the state of emergency is still in place.  
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所以緊急狀態仍然生效。 

 

然而，繼 6.4 級地震之後，再發生多達 1,700 次地震， 

加州理工學院專家羅斯（Zachary Ross）指，餘震次數或者比一般多，屬於極不尋常。  

隨後，當地時間 7 月 5 日晚上，加州再發生一次 7.1 級強烈地震， 

震央位於洛杉磯東北面約 200 公里，震源深度只有 10 公里， 

美國地質局 USGS 稱，今次主震比之前的強度高出 11 倍。 

 

新聞片段： 

美國南加州連續兩天發生強烈地震， 

最新一次強度達到 7.1 級，造成數人受傷。 

州政府宣布南加州部分地區進入緊急狀態， 

當局預期未來一星期，有十分之一機會發生另一場 7 級地震。  

最新一次地震在當地周五晚上 8 時許發生， 

震央和前一日的 6.4 級地震一樣，都是位於里奇克萊斯特鎮附近。  

連續兩天強烈地震在多處造成破壞，周圍一帶停電影響數千人。 

 

當局指周五的地震，釋放的能量比周四地震高逾 10 倍， 

相信周五這場才是主震，而前一天只是前震。 

又估計未來仍會再有餘震，甚至會持續數年。  

「我們經歷了兩次 5 級餘震，就在 7.1 級地震發生後。 

未來一周再有 5 級地震的機會非常高，可能會出現多次 5 級地震。 

（地震）將會繼續，沒有理由相信會停下來。」  

在距離震央大約 200 公里的洛杉磯，有居民稱感到震動。  

  

其中，克恩縣（Kern County）已進入緊急狀態，里奇克萊斯特鎮多處起火，1 

78 號州際公路出現 10 厘米裂縫，部分路面下陷，部分洲際公路因碎石塌下要封閉。  

  

新聞片段： 

We’re making sure that nothing is going to come down in the studio here. 

我們要確認一下不會有東西塌下， 

 

And it is going for quite a bit everybody. 

已經持續震動了一會， 

 

It is a very strong earthquake. 

非常強烈的地震。 

 

It continues to rattle pretty strong here 8:21 here on the air  
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持續出現咯咯巨響，廣播時間為 8 時 21 分， 

 

We’re experiencing very strong shaking. 

我們正在經歷強烈的震動， 

 

I think we need to get under the desk. 

我認為我們應該躲在桌子下。 

 

Alright we’re going to go to break and we’ll be right back after this. 

好吧，先休息一下，馬上會回來。 

 

Wow. 

哇！ 

 

This is the second earthquake to hit California in two days. 

這是加州兩天內第二次地震， 

 

It is larger than the first... with a 7.1 magnitude recorded. 

比第一次的威力更大，規模 7.1 級。 

 

Oh my God. I got it all on video dude. Oh my God. 

天啊，我錄下一切了，天啊！ 

 

A powerful 7.1 magnitude earthquake has hit Southern California, sending terrifying residents out onto the 

streets. 

一場 7.1 級強烈地震襲擊南加州，受驚的市民慌忙逃到街上， 

 

That quake caused some damage in Ridgecrest, homes shifted, foundations cracked, there were multiple 

fires there, some injuries were reported, but thankfully no deaths. 

地震對里奇克萊斯特造成破壞，房屋移動、地基破裂，火災頻頻出現，有人報稱受傷，但慶幸並沒

有死亡。 

 

So there’s a chance that the worst may not be over and consider this we’ve been on the air for New Day for 

14.5 minutes now, and in those 14.5 minutes there have been 11 aftershocks. The strongest, 3.5 

magnitudes.   

最壞的情況可能仍未結束，我們的節目 New Day 已進行十四分半鐘，就在這十四分半鐘裡，共出現

了 11 次餘震，最強一次達 3.5 級 

 

Experts say that there is a chance that a stronger earthquake, stronger than 7.1 could hit Southern California 
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in the next few days. 

專家指可能會出現一場更強的地震，超過 7.1 級的地震在未來幾天襲擊南加州。  

 

有民眾在地震後，驚見數千隻蜜蜂死在家門外， 

少量未死的則在地上狂震、掙扎翻騰，場面十分瘋狂，前所未見。 

  

回顧南加州過去的地震史， 

上次發生規模 7.1 級地震為 1999 年 10 月 16 日清晨的赫克托礦場地震， 

所幸地處偏遠，僅有數人受傷； 

  

然而，另一場於 1994 年 1 月 17 日的洛杉磯北嶺 6.7 級大地震（1994 Northridge earthquake）， 

則造成超過七千人受傷，奪走 57 條人命，為當地傷亡人數最多的大地震。 

沒錯！57，就是日華牧師 57 歲的共同信息， 

原來當年 1994 年，洛杉磯大地震是隱藏與日華牧師息息相關的共同信息， 

這會否是一個提示：於日華牧師今年 57 歲時，美國加州有可能再次發生一場破紀錄的地震呢？ 

 

或許，當年 1994 年洛杉磯大地震， 

根本就是神給予全世界於今年 2019 年的一個警告和提示， 

要世人防範今年美國加州將會發生更大破壞的強烈地震， 

這是當年出現 57 共同信息的 Marker 和提示！ 

  

無庸置疑，當年 1994 年洛杉磯大地震確實是帶著 57 共同信息， 

並且是與日華牧師息息相關。 

然而，我們還有甚麼證據，證明 1994 年洛杉磯大地震是與日華牧師有關呢？ 

  

這一個驚人印證，大家可能有所不知， 
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原來，當年 1994 年 1 月 16 日，日華牧師分享完主日信息「加拉太書第 287 篇」後， 

於翌日香港時間 1 月 17 日星期一，日華牧師與展鳴夫婦乘搭飛機， 

前往洛杉磯探望住在當地的 Robert Liardon 牧師，隨後再轉往溫哥華探望加拿大錫安教會。 

 

而日華牧師及展鳴策略家夫婦準備落機，抵達洛杉磯之前， 

於洛杉磯當地時間 1 月 17 日星期一早上 4 時 30 分（January 17, 1994, at 4:30:55 a.m.） ， 

正好發生這一次帶著 57 共同信息的洛杉磯大地震。 

  

沒錯！正好於日華牧師及展鳴策略家夫婦準備抵達洛杉磯機場之前， 

發生了洛杉磯北嶺大地震，奪走 57 條人命。 

當他們抵達洛杉磯落機的時候，這場 6.7 級大地震剛剛發生完，每天仍然餘震不斷， 

甚至，周圍都彌漫著地震觸發的火警氣味。 
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以下，是節錄 1994 年 2 月 13 日，「日華牧師美加之旅的檢討：1994 展望」的分享， 

憶述當年日華牧師經歷 1994 年洛杉磯大地震的遭遇。 

 

主日片段： 

這次，在我未正式進入「加拉太書‧愛」的信息前，在這篇跟你們閒聊一下， 

與大家聊一些去美國的見證和資料。  

 

當日，我週一便要上機，當我到達羅省、即 Los Angeles、美國羅省， 

我上機前也曾說，前一星期已發生了一次大地震，  

怎料在我臨下機前，卻有一個 6 級、6 級大地震！  

甚至震斷了許多機場旁的高速公路，就在我下機前，就在我下機前！  

我也曾想過：Paul Cain 如此，難道我也如此嗎？  

許多回來的人也說有想起 Paul Cain。  

 

接著飛機上報告災情慘重。  

因為很接近機場，天橋被扯斷了，很多高速公路也封閉了， 

只剩下某幾條（可通行而已），結果我們也安全著陸。  

此前的多班航班已被取消，因機場的某些跑道可能封閉了，（導致飛機）未能著陸。  

後來我們也安全著陸，著陸後便找到 Robert 的經理，因為他來接我們。  

我在當地的 10 天，幾乎有三千次餘震，  

有些是普通的級數，如 3 級，嚴重的 4 至 5 級也有，但我們未受到影響。  

 

因為第一，我們離震區比較遠， 

第二，因為我們住的酒店…… 

因為凡是當地昂貴的建築物，底部也有安裝滑輪，  

即是說當地震時，它只會搖晃，僅此而已；  

或者昂貴的建築物的底部有安裝彈簧，「Duang Duang Duang」  

所以有時當我們睡在床上，看到窗戶在搖晃，床也在搖晃，  

後來才知道原來那是發生 4、5 級地震。 

 

無獨有偶，當年參與行程的日華牧師、玉珍師母及展鳴策略家， 

三位一直被神以共同信息認可為錫安教會的始創者， 

而現時，他們三人也正好踏入 57 歲，驚人嗎？ 
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顯然，今年加州再次發生破紀錄地震的機會，也相當大， 

大家是否應該持著時刻儆醒的態度，決不能掉以輕心呢？ 

  

除此之外，原來今年 7 月 8 日，美國加州地質學家瓊斯警告： 

按現時情況及數據估算，真正最大地震其實尚未發生， 

短時間內，還有 20%機會爆發更強烈的大地震。 

 

根據美國地質調查局研究，聖安德列斯斷層的大地震週期為 150 年， 

而上次發生大地震是 1857 年，超大地震極有可能在近年再爆發， 

此外，近來太平洋火山島弧地震帶，似乎也開始蠢蠢欲動。 

USGS 電腦系統估算，地震帶來的損失超過 1 億美元（約 7.8 億港元）。 

  

另一方面，7 月 8 日，伊朗西南部發生黎克特制 5.7 級地震， 

沒錯！57，再次出現日華牧師 57 歲的共同信息。 

 

今次伊朗 5.7 級地震，震源深度只有 17 公里， 

地震造成當地部分建築物倒塌，逾 100 人受傷， 

救援隊在震區胡齊斯坦省（Khuzestan）的 Masjed Soleiman 鎮附近山區搜索， 
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據悉當地有 15 個村莊、六千人居住。 

美國地質勘探局稱，震後記錄至少 5 次餘震，遠至科威特均有震感。  

  

無疑，踏入 2019 年後，我們有目共睹， 

世界確實是災難處處，是列國遭審判的一年。 

 

影片：文化密碼 Culture Code 印證錫安教會共同信息（7） 

今集「文化密碼 Culture Code 印證錫安教會共同信息（7）」， 

將會分享更多文化密碼個案， 

證明神是以國際最通用的兩種語文，即英文和中文， 

成為共同信息，印證錫安教會是被神所帶領的新婦群體。 

 

第一個個案，同樣與 23 年前，1996 年， 

日華牧師本著愛心和道德勇氣，分享的「氧份療法」信息有關， 

信息主要分享氧份療法的使用方法，即以口服雙氧水方式醫療各種疾病。 

 

當你計算「雙氧水療法」五個字的中文筆劃， 

會發現其筆劃總數，同樣是指向今年 2019 年，日華牧師的歲數 57。 

 

但是，大家認真細想， 

以口服雙氧水的方式作為醫療用途，其實已經存在超過 200 年歷史， 

但直到 1996 年，日華牧師在錫安教會公開分享這一種「雙氧水療法」後， 

很多人才第一次認知：原來世上存在這一種療法，其效能更比世界其他所有藥物都好。 
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然而，「雙氧水療法」五個字的中文筆劃總數， 

就是日華牧師自上年 2018 年 9 月 1 日生日後，至今年 2019 年的歲數， 

而今年 9 月 1 日後，日華牧師就永遠不再是 57 歲， 

人類歷史中，就只有這一年的時間裡，是日華牧師的 57 歲。 

 

文化密碼的發現，卻正好發生在日華牧師 2018 年 9 月 1 日生日後的 57 歲期間， 

無論是對於日華牧師，或是對於錫安教會， 

1996 年因分享「雙氧水療法」而誕生的「雙氧水事件」， 

絕對是日華牧師及錫安教會身上發生過最重大的事件。 

並且，神亦是以 1996 年 7 月 21 日發生的雙氧水事件， 

成為最傳奇的拉線 4794 印證的起點。 

 

竟然就在今年日華牧師 57 歲時，被我們發現「雙氧水療法」五個字的筆劃總數，正好就是 57， 

這絕對是神一個極為明顯的印證，證明當年日華牧師分享的「雙氧水療法」， 

是為到今年 2019 年日華牧師 57 歲而發生。 

 

第二個個案，同樣與 1996 年的雙氧水事件息息相關。 

眾所周知，1996 年 7 月 21 日的雙氧水事件，是錫安教會傳奇拉線 4794 英里的起點， 

並且，數字 96 的鏡面倒置 69，就是地球地面弧度距離 4794 英里的地心夾角角度 69 度。 

所以，數字 69，同樣將傳奇拉線數值 4794 隱藏其中。 
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但是，拉線的起點，是由以色列聖殿根基石的位置計起， 

世上再沒有另一個地點，能成為拉線的起點， 

並且所有指向印證錫安教會的拉線 4794 英里，都是由這一點出發。 

 

然而，當你計算「以色列聖殿根基石」八個字的中文筆劃總數，竟然數值正好就是「69」。 

那麼，「以色列聖殿根基石」的筆劃數值等於「69」，有甚麼意義呢？ 

 

剛剛提到，「拉線」是以「以色列聖殿根基石」為起點，當你拉向世界各地不同的重要地標， 

就會發現，原來該地標所記念的歷史大事，就是該城市或國家發生最重大事件的年份數值。 
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例如︰巴比倫城牆、尼普爾遺址、英國倫敦石等， 

其拉線數值，都標誌著這個國家歷史上最重大事件發生的年份。 

 

但一切指向錫安教會的拉線距離都是 4794 英里， 

而拉線本身，就是量度地球上弧度的距離， 

地球表面弧度的距離，亦可以用地心夾角去計算。 
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拉線 4794 英里的地心夾角就是 69 度， 

而「以色列聖殿根基石」的筆劃總數就是「69」劃。 

 

這意味著，「拉線」被創造，其實就是為到擁有傳奇拉線數值 4794， 

並於 1996 年因發生雙氧水事件，得著 96/69 數字成為共同信息和鏡面倒置印證的錫安教會。 

 

因為拉線的起點，「以色列聖殿根基石」的筆劃總數 69， 

已經隱藏了指向拉線是為到夾角 69 度，拉線距離 4794 英里所指向的錫安教會。 

可見，「以色列聖殿根基石」其實是指向另一個屬靈聖殿， 

因為舊約的聖殿，只是真正屬靈聖殿的影兒，然而，這所真正的屬靈聖殿在哪裡呢？ 

明顯，就是與聖殿根基石距離地球夾角 69 度， 

以及與地球弧度距離 4794 英里的錫安教會。 
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因為，不單「以色列聖殿根基石」的筆劃總數，是錫安教會傳奇共同信息數字 69， 

並且，這一個文化密碼，是由香港使用的中文組成， 

所以，誰是「以色列聖殿根基石」拉線所指向的主角呢？ 

必定就是香港的錫安教會。 

 

第三個個案，是一個與錫安教會及同樣與 1996 年雙氧水事件息息相關的地點， 

原來同樣隱藏了文化密碼。 

 

當年，1996 年，錫安教會的主日聚會場地， 

一直固定選用「旺角麥花臣室內運動場」，或稱「旺角伊館」，並持續了四年之久， 

但發生了雙氧水事件後，社會的輿論壓力， 

令當局不肯再將「旺角伊館」租用給錫安教會作為主日聚會場地。 

 

於是，於 1996 年 9 月，錫安教會將主日聚會場地搬往「九龍灣國際展貿中心」， 

一直至今，差不多 23 年間，錫安教會仍偶然租用為一堂聚會的主要地點。 

然而，當你計算「香港九龍灣國際展貿中心」的筆劃總數，竟然是 119。 

 

日華牧師在今年 2019 年的「2012 榮耀盼望」信息裡面， 

曾多次分享過，今年 2019 年對應的《詩篇》就是《詩篇‧119 篇》， 

因為人類歷史由 1900 至 1901 年開始， 

《詩篇》已經是以一篇對應一年的方式，印證和預言過去 119 年，每一年的人類歷史。 

 

但最有趣的是，今年和上年 2018 年是香港開埠的 176 年記念，而《詩篇‧119 篇》， 

亦正好有 176 節。雙重印證《詩篇‧119 篇》，是指向今年 2019 年的香港， 

並且是指向今年日華牧師 57 歲的時間。 
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今集文化密碼分享的三個個案和地點， 

都是與 1996 年的雙氧水事件及 23 年後今年的 2019 年息息相關， 

三個個案的數值，「57」是今年日華牧師的歲數， 

「119」是指向今年 2019 年《詩篇‧119 篇》的數值， 

最後，數值「69」，又是否指向今年呢？當然是！ 

因為，如果有 176 節的《詩篇‧119 篇》，是指向今年開埠 176 年的香港， 

為要印證香港是為了錫安教會而存在。 

那麼，數值「69」，當然同樣與香港的命運息息相關。 

 

為甚麼呢？香港自 22 年前 ── 1997 年，已正式回歸中國， 

而中國共產黨自 1949 年 10 月 1 日，開始成立中華人民共和國， 

由 1949 年 10 月 1 日，至上年 2018 年 10 月 1 日及今年的 2019 年， 
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正好是中華人民共和國立國「69」年的紀念。 

 

所以，世界被創造，和世上存在的一切， 

就如日華牧師曾在「天國道」信息分享的驚人定論一樣： 

世界上的所有，全都是為神所塑造的新婦而被創造和存在， 

而這一位新婦，就是擁有共同信息和文化密碼數值 4794、57、96、69 等數值的錫安教會。 

 

此外，下星期主日 2019 年 7 月 21 日，正是 1996 年雙氧水事件 23 周年的時年， 

而上年 2018 年 12 月 13 日起，錫安教會亦已經踏入了分享「2012 榮耀盼望」信息的 9 周年， 

所以，「2012 信息」分享超過 9 年，加上雙氧水事件的 23 周年， 

正好構成數字「923」，即新婦進到信仰巔峰的代表性數字。 

 

可見，2019 年，不單出現大量印證日華牧師 57 歲的數字印證， 

並且，亦是錫安教會進到「923」信仰巔峰的時空。 

 

試問，世上還有沒有其他群體，被神以如此巧妙的方式，環環相扣， 

以準確數值互相印證的呢？答案，當然是沒有！ 

 

今集「文化密碼 Culture Code 印證錫安教會共同信息（7）」就到此為止， 

下次再為大家分享更多令人震驚的文化密碼。 

 

影片：曼德拉效應專輯 284︰電影《無間道 II》經典對白轉變 

今集「曼德拉效應專輯 284」，會為大家分享一個香港經典電影對白改變的個案。 

 

香港電影，從踏入 2000 年開始，進入低迷時期， 

在一片悶氣充斥電影業之際， 
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經典電影《無間道》於 2002 年推出，成了港產片奇葩；  

憑著緊湊劇情，以及結構精密的劇本，  

贏得觀眾口碑之餘，更創下 5500 萬港元票房。 

  

於是，電影公司乘勝追擊，短短一年間，推出兩部後續作品， 

包括前傳《無間道 II》、以及續篇《無間道 III 終極無間》。 

造就了港產片至今無法被超越的三部曲。 

 

2003 年上映的前傳《無間道 II》， 

獲得第 10 屆香港電影評論學會大獎最佳電影， 

甚至於相隔 16 年後，即今年 2019 年， 

更被該學會選定為香港電影史上「十部最佳電影」之一。 

 

除此之外，《無間道 II》亦獲得 

第 9 屆香港電影金紫荊獎十大華語片、 

第 4 屆華語電影傳媒大獎港台最佳電影， 

以及十數項獎項提名的殊榮。 

 

《無間道 II》中，有一句膾炙人口，貫穿整齣電影的經典對白 —— 

「出得嚟行，遲早要還」，更成了金句。 

於往後十數年間，經常被不同領域引用； 

無論是經濟、政治、娛樂，甚或網絡文章； 

都經常將「出得嚟行，遲早要還」這句對白反覆引用，可見其影響力之深。 

 

但是，今時今日，這句對白，經已發生了「曼德拉效應」。 

現在，讓我們看看這電影金句出現的片段。 

大家仔細留心聆聽對白的同時，也請留意由電影公司配上的字幕。 

 

顯而易見，由吳鎮宇所飾演的歹角倪永孝口中， 

說出這句經常掛在其父親口邊的說話，經已變成「出嚟行，預咗要還」， 

但是，不論上傳者寫上的標題，甚至電影公司配上的字幕， 

都顯示出舊現實「遲早要還」。 

 

這時候，可能有觀眾會估計：「是否只是網絡片段出現不同版本，造成混亂。」 

這次，我們直接觀看來自香港正版 DVD 的畫面， 

且看看另一次由吳鎮宇說出這句對白的情節，是否同樣發生改變。 

這個段落，吳鎮宇所說的對白，更奇怪地變成「始終要還」， 

但字幕顯示，同樣是舊現實「遲早要還」。 
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再看看最後一次由吳鎮宇說「出嚟行，遲早要還」的情節， 

但我們聽到的，亦變成了「預咗要還」。 

 

重看一遍三組片段的內容， 

現在，我們確定，這電影金句三次出現，字幕都是「遲早要還」， 

但是演員口中說出的，卻是「預咗要還」，又或是「始終要還」。 

 

試想想，一句在電影中極為重要的對白， 

劇情中更聲稱，是來自歹角父親經常反覆說出的口頭禪， 

電影製作人，包括編劇、導演、剪接師，又怎會犯上如此低級錯誤， 

讓這句重要對白出現不同版本，並且每次均是對白與字幕不相符呢？ 

 

另外，電影中更出現了一個情節，徹底保留了舊現實， 

讓我們更確定這經典對白經已發生了「曼德拉效應」。 

電影第一次出現這句對白的情節， 

是由演員惠英紅飾演的倪家成員，說出這句對白「出嚟行，遲早要還」。 

 

沿襲我們上面提到的邏輯，一齣被喻為經典的香港電影， 

同一句經常掛在黑幫父親口邊的說話， 

製作人員又怎可能出現三個不同版本之後，而不作出修正？ 

 

而另一個更重要的邏輯推理就是， 

倘若一句對白，差不多每次在電影出現都是不同版本的話， 

又怎可能令觀眾深刻？甚至深刻至一個程度，是在往後十多年間，均經常被引用呢？ 

 

從這個推理，加上本來就一致的電影字幕，更讓我們確定， 

這句經典對白，在電影中出現的四個情節， 

舊現實必然一致是「出嚟行，遲早要還」。 

 

事實上，我們亦可以從其他殘餘現象中，尋著更多理據。 

台灣中視新聞，於 2014 年，曾播出一趟「電影十大經典台詞」的票選， 

從畫面標題可見，是新現實「出來混，總是要還」被選為冠軍， 

但在短短兩分鐘的媒體報道中，此句經典對白，竟然和電影一樣，出現了不同版本。 

 

首先，無論是「中視新聞」官方 YouTube 頻道的標題、主持人的說話， 

以及畫面標題，內容都是新現實之一的：「出來混，總是要還」， 

但是，當新聞播放出《無間道 II》片段時， 

由中視製作的畫面標題，卻顯示了舊現實的「出來混，遲早要還」。 

另外，當播出街訪片段時，無論受訪者所說的內容，甚至下方字幕所標示，也是舊現實「遲早要還」。 



20190714   ww.ziondaily.com 
 

 
 23 

非常明顯，在僅僅兩分鐘的簡短報道中， 

就前後出現了新舊版本的對白複述， 

試想想，這是一段報道十大經典台詞的票選結果， 

當提及冠軍時，又怎可能出現如此混亂？ 

唯一解釋，必然是發生了「曼德拉效應」， 

導致效應發生後，最常見的「標題與內文不相符」的情況。 

 

事實上，網絡上存留了大量殘餘現象， 

包括：維基百科（香港地區）有關《無間道 II》的描述， 

在「影響」這個欄目中描述的經典對白，保留了舊現實「出嚟行，遲早要還！」。 

 

香港電影評論學會 2003 年一篇《無間道 II》的影評中， 

寫出吳鎮宇飾演的倪永孝，其對白亦是舊現實的「出嚟行，遲早要還。」 

 

另一個甚具公信力的「香港影庫」發表的影評， 

當中仔細記載電影評論員對《無間道 II》中吳鎮宇的評價， 

並記錄了他所說的對白，亦是舊現實的「出來行，遲早要還」。 

 

內地知名電影資料庫網站 Mtime 時光網， 

於 2012 年曾經發表一篇「香港警匪片 30 句經典對白」的評論， 

該篇報道的標題、內文、圖片，皆是舊現實的「出來混，遲早要還」， 

而且此句對白也被列為 30 句經典警匪片對白的第 2 位。 

 

非常明顯，可以確定這是一個電影對白的「曼德拉效應」個案。 

 

當我們再一次，看見如此膾炙人口的電影對白， 

今次，甚至是風靡華人世界的電影對白， 

都可以在「曼德拉效應」下，輕易被改寫的時候； 

我們又會否更深切反思，在所謂現實的每個範疇中， 

人類根本就沒有任何可以把持和自恃的地方呢？ 

 

《聖經》清楚指出，末後的日子，一切可以被震動的都會被震動。  

繼續留意我們的《曼德拉效應系列》，我們會為全人類提供答案。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續解答資料員的問題。 

  

問題一：日華牧師，當我們全面認識天國道的教導後，終於明白到天國道的成品，就是內心結出聖 

靈的果子。唯有結出聖靈的果子，我們才能成為似主耶穌基督的新婦。究竟日華牧師如何 
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從初信時發現這個秘密，由信主至今事奉三十三年，一直持守不變，去保守自己的內心呢？ 

  

答：承接上一個星期的分享，由於日華牧師自小已比別人敏銳， 

因此，別人以七年經歷所學到的教訓，日華牧師往往七天就會理解到。 

  

並且，於信主後，更是拼命去尋找到一些生命中的元素、優質，去安慰他的心， 

例如︰一般人是要說服自己去行捨己的路。然而，日華牧師是因著自己常常心亂如麻， 

所以，需要藉著捨己，全心投入信仰，使自己心無旁騖，完全無後顧之憂下去愛神。 

  

所以，於信主後，日華牧師決定不會追求異性、於月頭納十分一，也是這個原因。 

就是當他下定決心，斷了後路的時候，內心就不會搖擺不定、心亂如麻。 

藉此，讓自己最大的缺點，成為信仰上最大的優點。 

就是設計一些方法去保守自己的心，讓自己不會三心兩意。 

  

但其他教會的傳道人，卻是因為要納十分一而借貸，然而，這卻會摧毀一個人的內心。 

所以，既然，每一個基督徒也要納十分一， 

那麼，於月頭納，就可以省卻月尾經濟較緊拙的時候，內心就更加波動。 

如果要借貸的話，內心就更加會被折磨。 

而當我們能夠想出解決方法，其實，最終也會通過神的要求而得著祝福。 

  

所以，當我們願意每次實踐時，也盡心做在正確的事上， 

這就是神帶領錫安進到不同處境的原因， 

就是讓錫安藉著面對眾多的困難，因而有著智慧和方法。 

 

並且，神讓日華牧師擁有敏銳的五官，讓他盡心感受環境當中各樣的情況，然後想方法解決。 

在過程中，能夠易地而處，盡心了解身邊的人。 
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這樣，才能夠分享出別人從未想像過，以及讓人感到份外親切的信息。 

  

於總結感言部分，日華牧師分析，很多人以為自己活於平凡的處境及困境中， 

像是人生不暢順、浪費了很多時間，然而，人生最寶貴的，不是成就， 

而是內心的性格和有否結出聖靈果子。 

就是當你面對困境時，有否用上寶貴的性格內涵去勝過，這才是最寶貴。 

 

例如於漫威電影出現 14,000,605 這個數字，代表「4794」、「923」。 

這證明神對於「4794」這個號碼是念念不忘。 

 

因為神不斷將這個共同信息，放於不同的地方，成為印證，讓我們知道。 

因為，神對這個數字非常自豪，就是這個數字所製造的處境，去塑造我們成為新婦， 

就是 923 代表的信仰巔峰。 
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因為主耶穌能夠接受萬有、並且掌管宇宙、坐在神寶座上， 

不是因為祂有著屬世的偉大成就、建立大公司、跨國企業， 

而是因為祂並沒有逃避神所給予的試練，反而迎難而上，塑造出偉大的心胸去承繼萬有。 

  

而 4794 這個數字，就是說明神不但讓我們有資格去承繼萬有， 

更是讓我們有這個心胸去承繼萬有。 

正如掃羅雖然是皇帝，但他卻不是如大衛一般，有著承繼皇位的心胸。 

 

而在漫威電影當中，Dr. Strange 提及的香港聖殿，其門牌號碼是 119。 

 

《黑豹》所提及的神秘國度，座標出現 239、91 的共同信息。 

 

因此，神是以 22 套的漫威電影，去指向錫安， 



20190714   ww.ziondaily.com 
 

 
 27 

當乘以「無限之戰」的「8」，就等於 176，《詩篇‧119 篇》的 176 節。 

 

而無限之戰的故事，是在上一集的五年之後發生， 

對比與香港有關的天馬座神話故事， 

自從 2014 年佔中運動，於 5 年後，示威者再次佔領添馬艦， 

對應天馬座騎士被黃蜂攻擊的事件。 

 

今個星期，日華牧師將會繼續回答資料員的問題。 

 

第一章：天國道（57）答問篇（49） 

問題一：日華牧師，當我們全面認識天國道的教導後，終於明白到天國道的成品，就是內心結出聖 

靈的果子。唯有結出聖靈的果子，我們才能成為似主耶穌基督的新婦，而非單單著重外在 

的成就或滿足人生的需要。錫安教會與其他教會最大的分別之一，就是內心能結出聖靈的 
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果子。但普遍教會，只會著重個人成就、教會成就、人數、知名度，而在神的眼中，教會 

人數的多與少並非最重要，反而是擁有新婦的特質。究竟日華牧師如何從初信時發現這個 

秘密，由信主至今事奉三十三年，一定持守不變，去保守自己的內心呢？ 

 

答：承接上一個星期的答案。 

 

換言之，很多人想不到我們方法的原因， 

是因為他們從不把自己放在這樣的處境中。 

所以，錫安那麼有智慧、方法、系統的原因， 

是因為錫安把自己置身於神要我們落入的處境中。 

 

在這處境中，是以往沒有人經歷過、正式面對過、在過程中生存過； 

那麼，他們當然沒有我們那麼專業去解決困境！ 

 

但如我所言，我的五官是很敏銳，內心變化是很精細的。 

因此，我會盡心去感受環境當中各樣的情況，然後想方法去解決。 

並且在過程中，能夠可以盡心了解身邊的人。 

 

因為，我的內心比其他人更加敏銳，所以，很多弟兄姊妹都會發現， 

日華牧師的講道，與一般人的分享截然不同。 

當重聽以往我分享的信息，每每講及有關生命內涵的信息時，是份外親切！ 

亦當提及要面對的問題時，你會發覺，根本無法想像我會想到這些事情的， 

而現在你就會明白到，其實，這些都是我最大的弱點， 

是來自我內裡十分敏銳的感覺，是來自內心的敏銳， 

這感覺以前對我來說只會帶來痛苦， 

但是，現在卻為我帶來對人了解的敏銳，並且能清晰地聽到神的聲音。 
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如此，你能夠想像，我是已經將自己變成心如止水的人， 

所以，你千萬不要認為日華牧師是一個非常冷靜的人， 

其實，以前一直都不是的，但是現在我設計了一些生活方式或是做事法， 

使我現在變得十分冷靜。 

 

但是當我心如止水的時候，就好像當我全情投入唱歌的時候， 

突然有一個非常詳細的信息進入我的腦海中，而當中是充滿著啟示的， 

你能想像到，我在聚會中已經排斥所有邪靈和所有聯想， 

在這個突然的情況下，加上我本身五官的敏銳， 

再加上我內心當中的思維、感受方式都比人快十倍，所以，我可以聽到神的聲音。 

 

這種敏銳的感官本身是我最大的弱點，但是，信主之後卻成為我最大的優勢。 

而事實上亦是因為如此，在我信主之初，即使沒有人逼我，我都會去保守自己的心， 

因為，如果我不懂得保守自己的心，想在日常生活當中做一些事或是改一些習慣的話， 

舉例，我會於月初納十分一，否則我的生活是會比其他人受到更多的折磨， 

所以，我就用這一個方法。 

 

當我返教會，即使我成功，我也不會與人爭權奪利，或是爭奪優越感， 

因為以前的我，每當成功之後，我的心會受盡很多的折磨， 

正因我有缺陷，以前我是做幕後工作，現在卻是幕前， 

當我被人去評頭品足的時候，你知道我的心會怎樣嗎？ 

我也曾分享，我是比普通人感到十倍的痛苦。 

 

於是，我便一早計劃，第一，要當幕後的工作； 

第二，就算真的是被推到幕前的話，我應該怎樣自處？ 
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我是預先計劃的，在過程當中，我不要爭奪這一個榮耀； 

當知道《聖經》中，我們要將榮耀歸給神時，在我來說簡直是合適不過， 

因為，我真的不想出了面後，還要去維持我的尊嚴， 

維持在人面前的威勢，這一個成功感，這種在人面前身為領袖的優越感。 

因為，我是要比普通人更難以持守這些東西的。 

 

所以在很早年，當然，絕對沒有現時這種級數的成功。 

但我已決定，不論任何時間，都將榮耀歸給神！ 

 

影片：日華牧師甘願將成果獻為活祭 

日華牧師分享到，原來，他年少時的缺點， 

其實是神刻意安放及隱藏在他身上的最大優點， 

只因為未認識神，才成為他性格上的壓制和折磨。 

直到他信主後，因著倚靠神的話和聖靈， 

才把一切缺點轉化成他生命中傾聽神聲音的最大助力， 

幫助他成為一位最優質的基督徒和牧師， 

能夠在成功之後，將一切榮耀歸給神，不會因名利而敗壞。 

 

這缺點是甚麼呢？就是無法享受成功帶來的榮耀和讚賞。 

 

世上絕大部分人，都會非常期待成功帶來的富足、榮耀，以及別人的推崇， 

享受成功後的富足生活，有傭人貼身服侍、出入高級酒店和俱樂部、 

享受別人對自己的恭敬態度，大部分人都會因此而感到高興。 

 

然而，日華牧師卻完全相反，完全無法享受成功帶來的所謂「著數」， 

包括︰別人的尊崇、敬畏，甚至貼身服侍，都會令他感到渾身不自在， 

日華牧師一直無法享受肉身帶來的成果， 

因為對他而言，肉身最大的享受，莫過於能夠在平淡中生活， 

沒有人注意自己，可以自由自在地做自己喜歡的事， 

研究《聖經》和真理，與家人和朋友平平安安地一起， 

享受親情和友情，他就已經心滿意足了。 

 

對於富豪和名人式多姿多彩、忙於應酬， 

在眾人面前裝模作樣，完全沒有個人自由和私隱的生活， 

日華牧師根本完全不覺享受，這種生活方式，對他而言甚至是一種折磨。 

所以，將神給予的一切榮耀和富足，當作祭物獻給神， 

對日華牧師而言，反而是一種解脫。 

因為任何超過平淡生活所需要的一切物質和榮耀，生命中額外的肉身供應， 

對他而言都是沉重的負擔，只會為他帶來痛苦和麻煩。 
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正因為日華牧師擁有超乎常人的五官敏銳度、強烈的情緒反應， 

以及比常人快至少十倍的思想速度， 

所以，反而平淡的生活和寧靜的環境，才是他最享受的人生。 

 

這種成長背景，生長於世上最繁囂城市的香港， 

再加上曾患小兒麻痺症帶來的身體外觀缺陷， 

對於信主前的日華牧師，可以說是一種非常大的折磨，使他年少時可謂沒有一日安寧。 

 

但是，原來這一切都是神的美妙安排， 

這一切異於常人的特質，在他信主後，反而成為最大的祝福， 

使他能夠排除一切外在影響，專心跟隨神的旨意，甚至能夠除去成功帶來的一切試探， 

因為日華牧師本不會因肉身上的成功、成就，或是追求富豪式生活而滿足。 
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在錫安教會過去的 34 年裡，日華牧師親眼見證， 

香港很多牧師在教會開始成功，人數突破數百人時，已經變得非常驕傲、不可一世， 

處處在人前顯示自己的威風，想辦法在人前出風頭， 

證明自己已經是所謂的「名牧」或大牧師， 

更不用指望他們成為千人教會牧師後，會繼續跟從神， 

願意退居幕後工作，懂得把榮耀歸給神。 

 

日華牧師卻剛好相反，神給予他的天生喜好，不單能夠避開成功帶來的驕傲問題， 

並且，他從不介意把辛辛苦苦賺回來的成果全然獻給神， 

更不介意與人分享自己的成功和富足。 

 

就如亞伯拉罕，能夠義無反顧、毫無保留地， 

將自己一百歲因神蹟而誕生，最深愛的兒子以撒獻給神，沒有一絲拖延和不捨得， 
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因為亞伯拉罕永遠將神放在第一位，從未因得著神賜予的以撒，而被祝福蒙蔽。 

 

所以，日華牧師在「說的聚會」般的神蹟聚會中， 

每當行使完一切 Call 位和集體醫治的神蹟後， 

他不會如其他想揚名立萬的牧師一樣，只是當作儀式般，口頭上將榮耀全部歸給神。 

 

每一次日華牧師將榮耀全部歸給神，都是由內心而發，真心把榮耀全部歸給神， 

甚至，不會希望別人對他說過譽的稱讚，因為榮耀和讚揚，只會令他不自在和尷尬。 

 

同時間，日華牧師亦不會隱藏自己成功的秘訣，不讓別人知道， 

相反，更會盡量把神給予他的成功要訣，用最好和最快的方法教導其他人， 

願意把他所知道的一切，毫無保留地傾囊相授，只希望別人可以同得神的祝福。 
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可是，日華牧師卻發現，世上絕大部分所謂的牧師， 

並不如日華牧師般淡泊名利、不追求別人的稱讚和尊崇， 

因為他們太珍惜自己努力和血汗得來的肉身成果， 

甚至，他們學習行神蹟，希望成為佈道家和先知，都只是為了要得到肉身成果， 

而不是要成為一位似神的人，在生命中結出聖靈的果子，期待神的獎賞。 

 

所以，當他們得著想要的成功和富足後，就不會再尋找神， 

甚至，將神和一切真理抛諸腦後， 

為求保障自己的成功，遑論是在生命中結果子獻給神， 

甚至會不擇手段地，以血氣方法維護這些肉身成果。 

 

對比日華牧師，正因為他年少時已擁有這些特質和性格， 

導致他越是成功，越會保守自己的心，不輕易被成功絆倒， 

因為成功帶來的一切，雖然在別人眼中是夢寐以求的好處， 

但卻從來都不是日華牧師追尋的生活方式。 

 

對他而言，最重要和最能滿足他的， 

就是有神的平安，以及尋找神隱藏於真理中的智慧，滿足他更認識神的渴望。 

除此之外，肉身的一切富足和名利，只會為他加添麻煩，沒有任何好處。 
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甚至，在日華牧師眼中，根本不嚮往舟車勞頓四處去旅遊， 

更不會渴望如英女皇或上流社會名流般，吃珍饈百味、出入高級會所和住豪宅。 

日華牧師深知道，名流看似風光的生活， 

其背後的苦處卻是不足為外人道，所謂有苦自己知， 

日華牧師早已參透這一點，明白所謂名人的生活，根本不外如是。 

 

正如美國名作家馬克‧吐溫所寫的小說《乞丐王子》（The Prince and the Pauper）， 

乞丐很嚮往王子擁有的一切，殊不知，王子卻非常羨慕乞丐能夠自由自在地生活， 

 

就如所羅門王所寫的《傳道書》，一切名譽、地位和財富，都是虛空和捕風。 

 

傳道書 2 章 4 至 11 節： 
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「我為自己動大工程，建造房屋，栽種葡萄園，修造園囿，在其中栽種各樣果木樹；挖造水池，用

以澆灌嫩小的樹木。我買了僕婢，也有生在家中的僕婢；又有許多牛群羊群，勝過以前在耶路撒冷

眾人所有的。我又為自己積蓄金銀和君王的財寶，並各省的財寶；又得唱歌的男女和世人所喜愛的

物，並許多的妃嬪。這樣，我就日見昌盛，勝過以前在耶路撒冷的眾人。我的智慧仍然存留。凡我

眼所求的，我沒有留下不給它的；我心所樂的，我沒有禁止不享受的；因我的心為我一切所勞碌的

快樂，這就是我從勞碌中所得的分。後來，我察看我手所經營的一切事和我勞碌所成的功。誰知都

是虛空，都是捕風；在日光之下毫無益處。」 

 

日華牧師最喜歡的人生，反而是一種很平淡的生活， 

最好是成為一個毫不起眼、沒有人關注的普通人， 

可以自由自在參與別人的大型聚會，聚會中沒有人認識他， 

令他可以慢慢觀察、參觀和享受神的同在。 

 

他最希望能以學習心態，學習別人的長處，觀看新奇的世界， 

相比如明星般被人圍著、追訪、困在一個地方朝拜，要舒服得多。 

 

日華牧師與生俱來，已經不喜歡所謂高人一等的位份和名流生活， 

但很多人卻會為這些身份和位置，明爭暗鬥， 

到最後，被成功帶來的試探絆倒，沒有在生命中結出聖靈的果子， 

最終都是失敗收場，甚至身敗名裂。 

 

所以，神對於日華牧師可以絕對安心，和他分享神蹟和榮耀， 

甚至，將歷史上前所未有、最驚人的共同信息印證，賜予日華牧師和錫安教會。 

 

試問，舉世和歷史中，有哪一間教會、哪一個偉人， 

可以擁有如此大的榮耀，被印證為一日也不偏差地被神帶領的新婦呢？ 
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試問，歷史上除了主耶穌之外， 

又有誰的出生日期、出生年份和每一年的歲數，都被神以共同信息印證呢？ 

除主耶穌之外，歷史上和舉世都沒有其他人，能被神這樣印證。 

 

你能想像，如果神將錫安教會擁有的榮耀和印證， 

分萬分之一給外間基要或靈恩牧師，他們早已因此而敗壞和跌倒了。 

例如︰日華牧師曾在主日信息「偉人介紹」中分享過的 Jack Coe 和 A. A. Allen， 

都在醫治神蹟的榮耀中，因不能自處而跌倒，甚至死亡。 

 

更別提曾到訪錫安教會的 Roberts Liardon， 

或是新加坡最大教會的牧師 Kong Hee 或是 Todd Bentley， 

同樣因為無法抵受成功的試探而失敗跌倒。 
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即使純全如 Paul Cain、Bob Jones 和 Benny Hinn， 

他們擁有的能力和恩賜級數，亦曾令他們跌倒和失腳， 

只因神的恩典才能在跌倒中得著恢復。 

 

日華牧師過往私下為現代靈恩基督教界定立的十大偉人， 

幾乎沒有一個能夠一生不跌倒，走到最終， 

甚至，大部分都是跌倒收場、永不翻身。 

 

既然成功如此容易使人跌倒，為何神又會把共同信息這種級數的尊榮，給予日華牧師和錫安教會呢？ 

因為日華牧師能夠把自己本來的缺陷，轉化為事奉神的絕對優勢， 

使他得著成功和印證之後，同時亦成為他性格上的保險絲和安全網，不會被成功所拖累。 

 

按著日華牧師的性格，若果他在成功裡轉變目標，由本來專心跟從神和研究《聖經》， 
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變為注目別人的眼光、榮耀和享受的話，他就無法享受自己的生活， 

成功只會令他更灰心、更失意和更痛苦， 

在充滿矛盾的人生中，比常人更痛苦十倍、更鑽牛角尖十倍、更加憂慮十倍， 

因為專注於成功和榮耀，根本無法使他開心和快樂。 

 

別人在成功中經歷的內心痛苦和憂慮， 

他會比常人更難受十倍、更煩憂十倍、多十倍後顧之憂， 

這樣的成功，對日華牧師又有甚麼意義呢？ 

 

日華牧師這種性格，雖然會被世人看為軟弱，認為他沒有努力抓緊成功，很難在世界生存， 

但當他信主後，卻能夠成為被神所用，且永遠不會被成功絆倒的偉人，甚至能夠成為神塑造的新婦。 

 

正因為日華牧師的內心感受、五官敏銳度和思想速度都比常人強得多， 

所以，他信主後決定，將自己與一切消極、罪和負面思想割離， 

不容讓自己把這些負面思維，以快十倍的速度放在不信、恐懼和犯罪中。 

 

相反，把這一切快十倍的特質，全都放在對神話語的信心和傾聽聖靈的聲音裡， 

這就令日華牧師信仰的各個層面，都比別人相信和執行得更加精細和具體， 

同時，亦更仔細約束自己的思想和行為，不被自己的軟弱絆倒。 

 

所以，錫安教會的弟兄姊妹都會發現， 

錫安教會在各種真理教導和執行上，都是非常清楚、明白、具體又細緻， 

總是能夠使每一位初信都明白和執行每一個真理教導。 

 

因為日華牧師已經以快人十倍的速度， 

在思想中把每一個真理的說明和執行方法，運行了無數次， 
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在不同人的背景和所面對的場景中驗證， 

確保他分享每一篇信息，都不是紙上談兵， 

而是人人都可以簡單地順服神的話，行在光明之中。 

 

現在我們就會明白，神創造我們每一個，都有我們個別的特質和優點， 

但很多時，我們卻一直以為是缺點和弱點， 

其實，只要我們放下消極，並倚靠神的話， 

神是可以把腐朽變為神奇，讓它們成為我們信仰中最大的助力。 

 

但大前提，是我們要懂得運用信心相信神， 

知道神造我們每一個都是公平的，只是神對我們各人的旨意都不同， 

但最終，都是一同各盡所能，建立成為基督的身體。 

 

羅馬書 12 章 1 至 5 節： 

「所以，弟兄們，我以神的慈悲勸你們，將身體獻上，當作活祭，是聖潔的，是神所喜悅的；你們

如此事奉乃是理所當然的。不要效法這個世界，只要心意更新而變化，叫你們察驗何為神的善良、

純全、可喜悅的旨意。我憑著所賜我的恩對你們各人說：不要看自己過於所當看的；要照著神所分

給各人信心的大小，看得合乎中道。正如我們一個身子上有好些肢體，肢體也不都是一樣的用處。

我們這許多人，在基督裏成為一身，互相聯絡作肢體，也是如此。」 

 

所以，我們信主前，一切看似負面的缺陷， 

無論是與生俱來的性格或是身體的問題，其實都是神有意讓它們出現在我們生命中， 

當我們願意為神而改變，把一切消極化為積極，用信心面對一切過去和環境， 

神就能夠把它們扭轉，成為我們意想不到的優勢。 

 

然而，日華牧師指出，他剛剛開始錫安教會的時候， 
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根本不知道，也不察覺與生俱來的性格和身體缺陷， 

原來正好是神給予他的巨大優勢。 

 

原因有兩個︰ 

一、整個教會歷史中，從未有人詳細教導過， 

原來神可以將一個人生命中看似是極大的缺點，轉化為優點， 

並且，日華牧師初信和初開始教會時，他身邊也沒有這種級數的人， 

能夠處理他的性格，把缺點轉化為優點。 

 

二、世上根本沒有人，包括日華牧師自己， 

都不知道日華牧師良心中的感動，和預備信息時的感動，其實就是神的聲音， 

並且，當初因為這些聲音和感動，都無法與別人溝通， 

所以，他亦不知道自己已達到先知 Paul Cain 般的恩賜運作領域，甚至更青出於藍。 

 

當然，34 年前，神亦沒有以共同信息印證日華牧師每星期分享的信息內容， 

證明他講道中的每一點、每一句，都是絲毫不差來自神的感動。 

 

直至日華牧師研究恩賜運作時， 

才能夠把神的聲音轉化為可以與外間實況溝通和連繫的語言， 

例如︰說出別人的隱情，甚至準確預言別人的過去、現在與將來， 

他才發現，原來他的恩賜運作級數，已經超越世上絕大部分先知。 

 

然而，到了 2015 年初，當神開始以共同信息， 

印證日華牧師過去及現在分享的每一篇信息，都是一日也不偏差地被神帶領， 

日華牧師才發現，自己能夠聽神聲音的能力，以及他從聖靈接收到的聲音質和量， 

都是歷史上前無古人的級數，不單單是 Rhema 級數，更到達神諭級， 
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來自至聖所的 Oracle 級數，只有成為新婦的使徒，才可以傾聽到的新郎聲音。 

 

對比外間的巴蘭，當接收到來自神僅有的一點點感動， 

幾篇信息和幾首詩歌，竟然都要出售圖利， 

當神不願意再感動他們的時候，他們就把神以往給予他們的信息和詩歌， 

不斷翻炒又翻炒，將神的啟示，僅僅視為謀生工具。 

 

你能想像，兩者的差異是何等巨大呢？ 

這亦應驗了日華牧師所分享，「人性兩極化」的信息， 

在這個末後日子，我們會見到屬神的人，可以美善到一個階段， 

正如日華牧師一樣，將自己生命中的所有缺點和缺陷，轉化為世人難以想像的優質， 

並且不會向其他人隱藏知識和智慧，只留為己用， 

反而是慷慨地，與所有錫安教會的弟兄姊妹分享，按時分量地教導他們。 

 

但另一邊廂，邪惡的巴蘭本來擁有神的恩典和恩賜， 

天生就被神賜予眾多才能和天份，卻把一切美善都變為醜陋， 

將神的恩賜變為利己的工具，把神的啟示變為商品出售圖利， 

亦不會把神教導他們的技術和才能，以祝福別人的心態，白白地授予身邊的人， 

生怕別人學會了，就無法再在他們身上取利。 

 

正因為日華牧師本著撒種祝福別人的原則，來運用神賜予的恩賜， 

所以，日華牧師能夠持續不斷地把恩賜擴展。 

在過去 34 年間，發展了四個動勢，分享各種健康信息、 

舉辦「說的聚會」、設立幾十組的恩賜運作隊伍， 

舉行各種專業的福音講座，如︰PZ 完美音色講座和 ToME 曼德拉效應講座， 

製造「錫安劍」和設立屠聾系統，甚至分享長達近十年的「2012 榮耀盼望」信息， 
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亦讓教會數百人一同參與製作「2012 信息」。 

 

然而，這一切事奉擴展，每一件都充滿眾多超自然的共同信息印證， 

證明日華牧師設立的每一種系統和聚會， 

都是神一日也不偏差的旨意，是神在創世時早已預定， 

亦證明日華牧師曾說過的一句話︰「我一生最厲害的，就是傾聽神的聲音。」 

 

如果神沒有藉過去 4 年的共同信息印證， 

日華牧師亦不會知道，原來自己傾聽神聲音的程度，已經到了前無古人的級數， 

而歷史上，就只有主耶穌基督曾到達這種領域。 

 

因此，現在我們看見，神用共同信息的印證和文化密碼，這種至聖所神諭級數的印證， 

甚至用漫威電影近 11 年間拍攝的 22 齣電影，印證日華牧師和錫安教會， 

不單是因為我們配得這種級數的印證，亦因為我們能夠承受這種榮耀。 

 

這是外面教會既不配得、亦承受不起的榮耀， 

他們不配得，因為他們就是如此低賤， 

如巴蘭一樣，拿著神聖殿的家具去變賣圖利。 

他們如賊一般，偷神的家具去變賣，但仍然理直氣壯，認為自己沒有問題， 

還覺得所有人都應該效法他們，以為自己是教會界的榜樣。 

 

這些巴蘭，與現時錫安教會的級數達天淵之別的差異， 

就如大淫婦和新婦之間的差距，是地獄最底層，與天堂最榮耀的寶座之間的差距， 

將來審判之時，這些巴蘭將會在神面前受最大刑罰， 

相反，錫安教會卻將會得著人類歷史上最大的獎賞，就是成為新婦。 
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而在每一次成功和高升前，我亦已經想好自己該如何自處。 

 

委實，我自小在比賽的時候，凡是比賽需要即場示範技藝的項目， 

如乒乓球、結他表演等，我皆會大失水準！ 

我是在信主後約一年學結他的，但即使學了幾年結他，情況也是一樣。 

 

有一次，我在加拿大的學校裡，跟另一位同學一起表演彈結他。 

當時的我，技術已經相當了得，但臨場表演時，我彈畢第一個小節後， 

竟完全忘掉後面該怎樣彈奏。 

試想，全場只得兩枝結他，當時可謂嚇得我唇青臉白呢！ 
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要知道，那首歌我何只彈過一千次？我絕對能夠背誦、自彈自唱。 

那場表演，我和另一位同學負責彈奏結他，另一位同學則負責唱歌。 

我本來可以靠一枝結他也能處理兩枝結他的分工。 

但臨場表演時，我在彈奏自己所負責的那一半時， 

竟只彈了首個小節便掉鏈子。 

 

你能否想像，那是多麼丟臉的事情？ 

這也是我現時才第一次跟大家分享的原因，因這是多麼悲哀呢！ 

當時，我在聖誕節表演結他，雖然已信主兩年多，但表演時仍舊「即時癱瘓」！ 

 

我相信，現在你們便絕對明白， 

為何我上台講道一分鐘，便需要在台下花一小時預備了！因我是被逼必須這樣做。 
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當我有機會在加拿大的團契裡，分享五至十分鐘的信息時， 

我是用足一星期來預備，預備好在台上所講的每一個字詞，並寫在筆記本上。 

 

但當然，這未必一定好。 

因為當全都寫下來，使我的確能夠在台上足本分享。 

可是，我的語氣亦如機械人和 Siri 讀書般，只是一味照讀。 

 

所以，後來我發現這樣分享和表演是不行的。 

於是，我慢慢將筆記簡化，只寫下某些重點。 

有時候，重點可能有兩頁紙，但我會將它們做成一張卡。 

原因是，這能使我在台上忘記了會眾。 
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因為，我看見第一點的時候，我的腦海便再記起第一點，便照說出來。 

因為我的思想完全被佔據了，即是我的腦海完全投入了那個記憶當中。 

我分享完第一點之後，我便看到第二點，我便用我記起的第二點去分享第二點。 

 

所以，我的筆記盡量做到很精簡，並且用的字眼和顏色筆， 

也能夠使我在台上一看，便可以再次記起。 

而因為我在台上不是照著稿子直讀，即是說並不清閒， 

因為我很清閒的時候，即是聚會時很清閒的話， 

我一定會怯場，一定會留意別人的眼神。 

 

但若我只在台上看到幾個字、四字成語，舉個實際的例子：「龜兔賽跑」， 

寫出來的時候，你便知道，一定是指某個成語， 

即使你失憶極了，也應該記得「龜兔賽跑」是什麼意思吧？ 

 

我就是這樣，就是用一些我絕對會記得的字眼， 

讓我記得接著我要分享的那一段內容，然後，那一段我便不用寫了。 

因為我一定記得了，我寫上去也只是沒用。 

我正是用這個方法，去慢慢思想、改善。 

 

所以，我在台上用的所有例子，全部都會選我會記得的例子。 

這個就是，這些細微的技巧，幫助我在台上能夠做出來。 

 

影片：日華牧師預備講道的分享 

日華牧師分享到，過去因著比其他人敏銳的感觀， 

覺得這是人生最大的弱點，內心常常受傷。 

然而，當信主後，這卻變成了最大的優點， 

不單只於信仰上，能夠因著不讓自己心亂如麻， 

而尋找出眾多協助自己行真理的方法。 

  

並且，這種心態，更是延伸至講道分享的範疇，就是為著照顧每一位會眾的緣故， 

於每一個星期都預備一篇精彩絕倫、無懈可擊的家聚及主日信息。 

  

為了達到這個目的，日華牧師是用上一種前無古人的方式，去努力預備每一篇的分享， 

就是預備到一個階段，於分享中所用上的每一個字都考究過， 

並且，將分享的每一個字，一字不漏地抄寫在筆記簿上。 

所以，這種精煉出一篇講道的方法，可說是「台上一分鐘，台下一個鐘」的預備方式。 

  

因為，當日華牧師分享任何一個題目時， 

最先的工作，就是尋找出所有有關這個題目的相關資料、書籍、 
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介紹、解釋，以及當中的可能性等等。 

於理解這個題目的所有資料後，再將所有的資料整理爬梳， 

之後，就會再藉著傾聽神的聲音，尋找出當中的真理亮光。 

 

最後，就將這些資料組織及組合，以最容易讓人理解及被說服的方式， 

一字一句的寫在講稿上，並且，每一句說話都再三考量， 

最後，才將整篇講稿，一字不漏的準確讀出來， 

當中，不會多一個字，也不會少一個字。 

 

然而，於事奉的第一年，日華牧師發現， 

這種每一個字都抄寫於筆記上讀出來的方式，會有一個基本的問題， 

就是當日華牧師於台上分享時，所有的注意力也集中於筆記簿上， 

為要讓自己可以逐個字照讀出來，一點也不偏差。 

但同時間，卻會讓會眾覺得日華牧師分享時不夠自然，只是低頭將講稿讀一次。 

所以，他就嘗試尋找出一些辦法去改善這個弱點。 

 

因為，就如 Paul Cain 亦曾經透露過，由於他的感觀亦十分敏銳， 

因此，當別人的心態不好，或是有別人的眼神、面目表情顯得不接納時， 

也會令 Paul Cain 講道時，感到很辛苦。 

同樣，日華牧師也會有這個情況，因此，他就想著如何要將分享變得更加口語化， 

自己表現得更自然、更少看筆記。 

 

所以，他就思考，究竟有甚麼方法， 

可以讓他於台上輕易看到自己的筆記，並且自然地分享出來呢？ 

  

當中，他尋找出這個方法需要改善。 
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第一，當他分享的時候，要口語化，而不是照讀講稿上的文字。 

第二，為著可以一邊分享，一邊看到筆記， 

他以一種自己設計的獨特方法去編寫筆記，包括講稿的段落、字型的大小、 

不同顏色筆的運用，每一段的前後位置分隔等等，全部都有考究， 

務求令自己於分享期間，更易看到筆記上的內容。 

 

其後，為著使到自己分享更加自然， 

更是將筆記濃縮成一張卡接著另一張卡，才去分享五至十分鐘。 

  

而日華牧師最初一年的事奉，就是每個星期五至十分鐘的分享， 

然而，這段經歷，卻使到他這種口語化的講道方式，脫穎而出， 

甚至乎，到一個階段，我們會以為日華牧師其實是不需要預備筆記。 

 

但是，這只不過是一種錯覺，於早期，雖然日華牧師是以口語化分享， 

但是，他有將每一個字都寫在筆記上。 

並且，於完成第一次筆記後，會嘗試濃縮及簡化當中的內容，做成第二次筆記。 

目的，就是讓他可以更輕易的看到台上的筆記。 

  

其實，很多人都會這樣做，就算是美國總統， 

也會將整篇講稿的每一個字寫下來，於講台兩邊的讀稿機當中播出， 

因為在演講中，只要多一個字或是遺漏一個字，也會影響到整篇演講。 
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主日分享也是一樣，需要如此的精細，琢磨每一個字。 

因此，日華牧師需要考慮到，怎樣才可以看到筆記的同時，又可以自由地分享出來。 

怎樣可以每一次只需看一眼筆記，已經知道之後分享的次序是甚麼。 

當將所有細節加起來，就是「台上一分鐘，台下一個鐘」。 

 

因為分享信息當中所涉及的工序，是要經歷很多步驟，才能夠上台分享。 

所以，就算是到現在，假如日華牧師要分享他所看的一本書的內容，不需要額外找其他資料， 

但其實，全個程序經已是十分累贅、繁複的工作。 

然而，這種分享方式，可以令日華牧師在台上大部分時間，也可以觀察到會眾的情況， 

感受到他們的接受程度，以及他們的反應。 

  

當用上這個方法後，日華牧師的分享，亦不斷有所改善。 

到一個階段，就是他不再需要看著筆記，逐個字讀出來。 

甚至乎，只需記錄一些重點，就可以了。 

而當他能夠花更多時間觀察會眾的時候， 

他就可以於講道的其他地方作出改進， 

包括改善自己的語氣、速度、眼神、面部表情等等。 

讓日華牧師的分享質素，慢慢提升到現在的程度， 

就是將肉身上的缺點，變成信仰上優點的另一例子。 

 

所以，現在大家明白，為何我一直堅持著「台上一分鐘，台下一個鐘（小時）」這麼多年， 

就是這個原因。 
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而事實上，每一個字，我也考慮過，即使寫了一個很詳細的版本， 

如十頁紙的筆記，也會將它變成兩頁紙。 

 

因為我可以將之變成一個，不用在台上花時間，好像新聞報告般逐個字讀出來； 

我可以將之分段，用一些大題目使自己記得整段話想說什麼， 

一段接一段；最重要的是，每一段結束時的轉接， 

那句說話是正確的話，人們便能夠跟得上我的意思。 

 

如此，大家能夠想像，這是一種「逼上梁山」的方式， 

使我講道變成現在的模樣；並沒有人教我，只因為這是我最大的弱點。 

如果我事前不預備便上台分享，我會像完全癱瘓一樣； 

不論人們是接受，還是不接受也好。 
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舉個例子：若是人們接受我，都拍手了； 

我便會想：「如果我一會兒說得不好，他們便不會拍手了。」 

我竟然會這樣想，普通人不會有時間去想這些事， 

但我卻有時間去這樣想，而且比別人想多十倍。我就是這樣的一個人！ 

 

所以，我的思維、情感的變動會比普通人更加迅速。 

大家能夠想像，如果我將這種特質運用於好的方面， 

我的感情和思維皆會比別人更加豐富。 

 

然而，在我擁有這優勢之前，我一生都受盡這優勢的缺點及痛苦的折磨， 

所以，大家其實不用羨慕。 
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事實上，我是在信主後，在實踐真理方面， 

我能比一般人更加理解《聖經》真理的厲害，簡直是無與倫比！ 

 

因為，在我行真理的那一刻開始，原先我的缺點竟然變成了優點。 

由我信主第一年開始，我身邊的人已經很看重我， 

我的才能、思維速度和細心的程度，都令他們很震驚。 

 

當然，現在，我在台上講道時，你們便發現我的細心變成了一種智慧， 

是大家意想不到的方向，而我在執行上更是十分切實和實際。 

 

影片：日華牧師預備講道的豐富程度（避免信仰的情緒化） 

日華牧師分析他預備主日信息及講道的方法， 

原來日華牧師獨有的講道方式，是源於他與生俱來極之敏銳的感觀。 

只是，這種敏銳感觀，在他未決志信主之前，卻是他人生中的最大弱點， 

使他的內心比常人更容易偏向消極和受傷害， 

甚至，別人不好的態度、眼神和面部表情，都會很容易令他感到困擾和痛苦， 

因而令他的人生常常被情緒控制。 

 

隨著日華牧師決志信主後，他著手按著《聖經》的吩咐， 

保守自己的內心勝過保守一切，使自己的內心不再被情緒控制， 

令內心性格更似神，成為合乎神標準的器皿。 

只是，大家可有想過，怎樣的人才算是情緒化呢？ 

我們如何分辨一個人的感觀是情緒化，抑或是個性感情豐富呢？ 

 

原來，情緒化的人是將他的敏銳感觀和豐富思維，全都用在負面和消極裡， 

並且受情緒影響，容易三心兩意、心亂如麻、情緒大上大落等等。 
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日華牧師決志信主後，調節自己敏銳的五官和感覺， 

不再走向消極後，他的情緒就不再變得情緒化、混亂和消極， 

也不再著重自己本來敏銳的感觀。 

  

甚至，當日華牧師信主後，他選擇不再著眼於自己的利益和感受， 

於人生中單單尋求神的旨意，不再為自己著想，決意離開自己的安舒和貪方便， 

反而用自己敏銳的五官和感覺，留意別人的需要，使身邊的人得著祝福。 

 

因此，當日華牧師有機會開始分享講道及建立錫安教會的時候， 

他將這種與生俱來的敏銳感觀，運用在信仰及講道裡， 

使自己的思想全都走向積極、有建設性、為別人設想的方向上， 

結果，日華牧師將自己的思維，訓練得比別人豐富。 
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原來，即使一個人非常軟弱、充滿缺陷，甚至心理上有不良病態， 

但只要信主後，將自己的弱點變成聖靈的恩賜，成為一位聖徒級事奉者， 

其實，神創造我們的生命，是可以出現無窮無盡的恩賜。 

 

如果這些恩賜一味只是發展在人的自私裡，是無法發揮出應有功效， 

就如日華牧師信主前，只顧聚焦自己身上， 

所以，這種過份敏銳的感觀，只會令他變得非常情緒化。 

 

但是，當日華牧師信主後，選擇走另一條路，他的情感就變得比常人更豐富， 

運用在講道時，每每日華牧師分享一些令人感動的信息時， 

他就能夠比其他人更輕易帶著豐富情感，感動別人，更容易讓人感受到神的愛。 
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甚至，在思維和執行上，這種敏銳的思想， 

也會令日華牧師預備的信息，比別人更精密和豐富。 

 

因此，這麼多年來，為何我仍然凡事親力親為呢？ 

正因為我就這樣的人，我不會粗心大意、麻木不仁， 

自己也未曾做過，便指著別人去做。 

我是不會的，我無法承受別人這種的眼光。 

所以，我一定要把事情做得盡善盡美， 

並且，事情好到一個階段，我著別人去做的時候， 

別人會說：「嘩！牧師教我做的事，真是奇妙，如變魔術一般。」 

 

另外，批評別人性格方面，很多人根本自己都無法改這個性格，但卻評論別人的性格。 
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自己身為領袖，身為一位 CEO，或身為一位經理， 

自己也改不到自己的大意，卻責罵別人的大意， 

這是很多麻木不仁的人會做得出，但我卻做不到。 

 

現在你們就會明白了。因為，我接受不了自己是這樣的人， 

根本這種痛苦，是想起也想打自己兩把掌。 

所以，我是一定會，教導你們改的東西，其實我是改到的。 

我教你們溫柔的時候，我一定是可以溫柔的； 

我教你們不要粗心大意的時候，我是會比你們更細心，更仔細。 

 

影片：日華牧師接收嶄新啟示的方法 

日華牧師分享到，他年幼的時候，因為五官的觸覺和思想的速度，都比平常人強烈和快速， 

反倒在他年幼時，成為了一種很大的限制， 

令他面對群眾時，出現強烈的怯場問題，失去正常反應， 

無法在有需要的時候，特別是表演和比賽時，發揮出應有的水準。 

 

例如：進行乒乓球賽時，即使自己的技術明顯比對手高超得多，卻因為怯場而無法發揮水準， 

又或是一首結他曲譜，明明自己已經練習得非常純熟， 

但正式表演時，卻會突然失去記憶，以至彈奏中斷。 

 

正因為日華牧師五官和情感的觸覺實在太過強烈， 

並且思想速度和敏銳程度，都比常人快十倍以上， 

所以，面對群眾時，總因為思考太多、顧慮太多，或是對別人的態度太敏感， 

因而令自己的思想不斷鑽牛角尖，同時又變得很情緒化， 

無法如平常般正常運作，就如癱瘓了一樣。 
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在消極方面來看，以往年少時的日華牧師， 

是很容易在思想上鑽牛角尖，很容易因環境和別人的反應，令自己變得很情緒化和容易怯場， 

再加上，身體上的疾病和缺陷，令年少時的日華牧師十分自卑。 

 

當然，日華牧師信主後， 

早已藉信心和倚靠神的話，完全去除了生命中的一切消極。 

然而，當日華牧師把這一切看似是缺點的性格特質， 

轉化而運用在認識神，卻使他如魚得水，屬靈突飛猛進。 

 

例如：當他把強烈的情緒，變為對神和對人的豐富感情時， 

他就成了一位很懂得愛神和愛人的人；當他把思想速度運用在真理上， 

他就成為了一位在研究真理並實際執行真理上，極富想像力的人。 

 

正因日華牧師擁有與別不同的特質， 

所以，他能夠以別人意想不同的方式和深入程度，與神對話和溝通。 

例如：神在一次溝通中，令日華牧師的感受完全被充滿， 

並且藉這種感受，傳遞一套非常複雜和密集的信息， 

在於其他人來說，神要分開數次才能完整說完，但日華牧師卻只需要數分鐘。 

 

當神把一個感受給予日華牧師後，這種豐富和全面程度， 

就如他在以往信息中亦曾提到，神與他數分鐘的對話內容， 

他卻要用數小時，甚至數十篇信息，才能轉述給其他人知道。 

 

就以 1998 年 2 月 8 日的一個晚上，日華牧師接收到第一個音樂動勢， 

人類歷史上，關於作曲的一切不為人知的秘密。 
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你能想像，這絕對是一個比大學博士課程還要艱深和複雜不止十倍的啟示， 

但神卻只需要用一個晚上，數小時的時間，就已經將所有秘密全部告訴了日華牧師。 

而當日華牧師要把這個秘密，告訴教會中所有對作曲有興趣的肢體， 

並讓他們能夠在自己生命中運用，真的能作曲的話，卻需要數以年計的時間。 

 

又例如：以星際解明《啟示錄》的啟示，只是神給予日華牧師的一個意念， 

但卻要用數年時間，才可以慢慢分享出來。 

 

所以，以一般人所用的言語和感受，又怎可能把這些極為豐富的資訊， 

輕易地用幾句說話或幾分鐘分享出來呢？人類的語言和一般的思想速度， 

根本不可能把神給予日華牧師的啟示，用短時間分享出來。 

 

神正是使用日華牧師天生如此豐富的情感、五官的敏銳觸覺， 

以及比平常人快十倍以上的思想速度，成為與日華牧師溝通的渠道， 

把一般人無法在短時間內接收到的豐富啟示，賜給日華牧師， 

如此，日華牧師就能夠領受這些豐富和複雜的啟示， 

使他成為一位出類拔萃的教導者和分享者，分享神給予他的啟示， 

包括人類歷史上前所未的四個動勢，並長達近十年的「2012 榮耀盼望」信息。 

 

日華牧師指出，如果你是一位錫安教會的門徒，懂得為素未謀面的陌生人恩賜運作的話， 

你為被運作者接收從神而來的資訊時，亦常常會有相同或類似的經歷， 

發現一段不屬於自己的回憶，突然間出現在我們的思維中， 

就好像經歷了別人生命中一段長時間的歷程，當我們在這些外來的回憶片段中捕捉， 

這就成為了我們為別人恩賜運作的內容，再以說話向別人表達出來。 
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所以，很多時神都會將一些回憶，放在我們的思想中與我們溝通， 

最常見的，就是把別人的回憶，放在我們的思想中， 

成為了恩賜運作，可以說出別人心中的隱情和背景。 

 

然而，當日華牧師要從神接收前所未有的新說話和啟示時， 

例如：四個動勢、「2012 信息」，或是要他購買比特幣等信息時，又應該怎樣做呢？ 

這時，就會更加震撼了。因為，日華牧師一直都能夠在自己的日常生活中， 

保持心如止水，不被外間環境影響自己的情緒和思維， 

所以，他是不會自己去聯想不必要的事情。 

 

但是，如果在沒有外界環境和別人的影響下， 

他的思想間，突然出現一段極為豐富的思想， 

就好像有人把它們放入自己的腦海中，並且帶著極強烈的情感， 

那麼，日華牧師就知道，這一段思想，並非自己聯想出來， 

因為他不可能、亦不會憑空想象出這麼豐富的思維。 

 

所以，每當腦海突然出現一段思維，並且有前文後理、詳細內容， 

甚至包括需要帶給會眾的感受、感情和震撼，全都一次過全部告訴了他， 

那麼，日華牧師就能夠肯定，這是來自神的聲音，甚至是一個前所未有的啟示。 

 

而日華牧師就會按照神給予他的一切震撼、感受和內容， 

照樣在主日信息與弟兄姊妹分享，他們就能夠同樣接受來自神的信息。 

而這一種震撼的感覺，絕不是日華牧師可以自己憑空堆砌出來， 

就如一個巨大包裹，當中包含很多內容，但神是一次過給了他， 

甚至乎，他要花數小時或數星期，才能慢慢解構和分享出來。 

 

然而，當日華牧師按著《聖經》的原則， 

把自己性格上消極的一面，逐步轉變成為可以傾聽神大量和密集 Rhema 的利器， 

神甚至可以將「2012 信息」般的至聖所 Oracle 級數信息賜予日華牧師。 

 

本來，日華牧師自年幼起的豐富情感、強烈的五官觸覺，以及比別人快至少十倍的思想速度， 

成為了他人生成長的一大難題，甚至是他人生中極之痛苦的經歷。 

然而，當日華牧師願意為神改變、放下舊我， 

把神給予他彷彿天生缺陷的特質，轉化為神所用，變為積極的一面， 

反倒使日華牧師成為能人所不能，接收到最多、最強勁的神的啟示。 

就如使徒保羅所說，神在他的軟弱上顯得完全。 

 

哥林多後書 12 章 9 至 10 章： 

「他對我說：『我的恩典夠你用的，因為我的能力是在人的軟弱上顯得完全。』所以，我更喜歡誇自
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己的軟弱，好叫基督的能力覆庇我。我為基督的緣故，就以軟弱、凌辱、急難、逼迫、困苦為可喜

樂的；因我甚麼時候軟弱，甚麼時候就剛強了。」 

 

一直以來，日華牧師年少時所認為，自己最大的缺點， 

原來卻是神給予他一生最大的優點和恩賜， 

使他能夠大量接收神的啟示和傾聽到神的聲音， 

並且，能夠成為一位極優質的教導者， 

使其他人都可以一同接收和完成神的時代計劃，成為新婦。 

 

這麼多年來，因為我擁有這背景，而讓我成為這樣的人。 

只是到了最後，我回望過去時，為何身邊這麼多人未能做到呢？ 

因為，原來我按著《聖經》的說話，保守自己的心勝過保守一切。 

 

因為，我知道如我不做這些功夫的話，站出去時，或是當事情發生到白熱化的時候， 

我會感到心亂如麻，我會內疚，我會有罪疚感。 

 

於是在我信主之初，我已按照著《聖經》去執行，導致我沒有罪疚感。 

舉一個實際例子，你能想像你十份納一，到月底的時候， 

你在爭扎到月尾時，當你掙扎一番後，仍納不到十分一， 

等到下個月才納下個月的十分一，意即你沒有納上個月的十分一， 

於我而言，這種罪疚感會出現。 

 

但現時在我生命中，沒有這些問題。 

若我不這樣做，你們可能真的會不上心、會忘掉， 

但我卻會記得，還會很深刻記得。 
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影片：日華牧師保守自己內心的事奉 

日華牧師總結他過去幾十年的信仰歷程， 

他能夠被神帶領到這種無人可及的信仰程度的原因。 

他不但不斷被神以共同信息去印證成為新婦及真命天子， 

更為神建立出一間可以塑造出新婦的教會。 

 

其實，當中的秘密，也是離不開《聖經》的原則， 

就是保守自己的心，勝過保守一切，因為，一生的果效，也是由心發出。 

 

所以，當我們越願意於神面前，保守我們的內心，並且持續優化我們的內心， 

我們的信仰，才會越優質，為我們的生命，誕生出越大的果效， 

而日華牧師，就是最佳的例子。 
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然而，神所給予日華牧師的考驗，卻是最難的程度。 

因為於先天上，神給予日華牧師比其他人更敏銳的感觀， 

這導致他比其他人更難十倍，甚至一百倍去保守自己的內心。 

  

正如他自己亦提到，每當與人比賽的時候，他就會最感壓力， 

種種的思想會湧現，導致他心亂如麻，最後，發揮不出應有的水準。 

 

除了情緒的浮動之外，還包括不肯定、自我懷疑等等。 

所以，於成為牧師後，作為一間教會的總負責人，他就會變得更為小心， 

每一篇信息、分享的每一個字，都會思前想後，不斷的琢磨。 

對於神所啟示的新題目，更加會搜集大量的證據， 

甚至已經非常確認當中的內容是正確無誤後，才肯透露一小部分出來。 

  

因為，日華牧師絕不希望將錯誤的方向給予弟兄姊妹，更不希望因為出錯而得罪神， 

這種不斷自我懷疑的思緒，當信主勝過之後，就變成了不斷自我改善，自我修正的性格， 

成就出一篇又一篇精煉而成的家聚及主日信息。 

  

因為，對於未信主的日華牧師而言，敏銳的感觀，讓他最終一事無成。 

然而，於信主後，當他嘗試克服這眾多的思緒， 

付出比其他人更大的代價去保守自己的內心， 

懂得作出適當平衡之後，過去的缺點，卻成為了現在的優點。 
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所以，過去這份自我懷疑，演變成自我修正的態度，其實，是神所欣賞的。 

因為，很多人進入信仰的時候，也會將自己性格上的缺點帶進去。 

對於好勝的牧者，他們為了讓人覺得自己正確， 

會在沒有經過考證下，就常常說︰「這是神的帶領，那是神的作為。」 

對於愛出風頭的牧者，往往知道少許，就已經分享出來，希望別人讚賞。 

對於貪財的牧者，會說︰「神感動我去賣書、賣詩歌。」 

對於愛安舒的牧者，會說︰「神感動我去建堂。」 

對於在長老會力排眾議，一意孤行的，就會說：「這是神的帶領。」 

  

所以，當人的內心沒有被保守的話，當冠以神的名義時，他們的行動， 

為他們自己所帶來的禍害，是可以大十倍、一百倍。 

對他們而言，他們以為，人生最重要，就是成功、成就， 

但其實，神最看重的，卻是我們的內心。 

  

所以，日華牧師分析，雖然，他是比普通人更難十倍去保守自己的心。 

然而，當他願意盡每一分力去保守自己的心，為自己訂立眾多的好習慣， 

這卻導致他所得的獎勵，大得無法估計。 
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甚至乎，我們可以見證，過去日華牧師所撒種的， 

到現在所得的豐收，是很多人用一生的時間也不會得到， 

這種被神帶領、被神印證的程度，更是沒有人能夠追上， 

這也是因著日華牧師願意比其他人付出多十倍的努力去耕耘自己的內心， 

這就是他能夠種出最豐盛的復興、啟示和恩賜的秘密。 

 

最後，我想每個人都向三個人說：「我和你都會盡心明白這篇信息。」 

 

若學到任何事情，一起歡呼鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


